
ACTA DE REUNIÓN ORDINARIA 
JUNTA DIRECTIVA DE LA AMPA “OLEA”
CEIP “ÁGORA” DE PALOMARES DEL RÍO (SEVILLA)

Palomares del Río,  1 de febrero de 2023

Personas convocadas: Asiste

Presidencia: ANGÉLICA MORLANO LABRADOR X

Tesorería: SILVIA CRUZ OTONES

Secretaría: ESPERANZA RUIZ PALMA X

Vocal: Mª DEL CARMEN MIÑANO MOLINA X

Vocal: ANTONIO MATEO MARTÍNEZ X

Vocal:  ROSA Mª SÁNCHEZ TOCINO

Vocal:  AMPARO ZAYAS DÍAZ X

Vocal: FERNANDO CASTILLA MORENO X

Vocal: ANA ISABEL SIMEON BEJAR X

Vocal: ANA MARTÍN RODRÍGUEZ

Vocal: MARIA PEREZ PANIAGUA

Vocal:  IRENE ADAME MAESO X

Vocal: ANA ISABEL BARRAGAN ROMERO

El miércoles 1 de febrero  de 2022 a las 17h., en el CEIP Ágora y de forma presencial, comienza
la reunión, con el siguiente ORDEN DEL DÍA:

1- Planificar en calendario las tareas a empezar en febrero
2- Informar de la baja de Rosa María Sánchez Tocino así como del alta de Lorena Ba-
llesteros Gómez.
3- Fiesta de primavera, coordinadores principales, procedimientos, etc
4- Votar sobre el proyecto  para el patio presentado por el equipo directivo a este
AMPA en la última reunión enero

1.- PLANIFICACIÓN y coordinación de tareas a empezar en febrero
Desayuno andaluz: coordinarán Mamen y Anabel Simeon
Proyecto de uso del colegio por parte de este AMPA: Esperanza
Certamen del libro para abril: Silvia y Ana Barragán
Prendas: Fernando e Irene

2. Composición de la Junta Directiva
Se informa que la compañera Rosa María Sánchez Tocino se ha dado de baja en esta Junta Di-
rectiva, al mismo tiempo se incluye un nuevo miembro, Lorena Ballesteros Gomez.

3.- Fiesta de primavera:
En la reunión de enero, se ofrecieron como coordinadores iniciales Antonio, Amparo, Ana y Ma-
ría. Se recuerdan los procedimientos, detalles, etc. El próximo viernes 3 de febrero habrá reu-
nión entre delegadas, colegio y ampa para hablar de la fiesta
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Se plantea la cuestión de que en general no nos gusta que las fiestas se vinculen a inversiones 
concretas. Puede ser beneficioso o perjudicial

4. Proyecto presentado por el colegio para redefinir el patio y los recreos

Se debate entre todos los miembros presentes lo atractivo del proyecto en su totalidad, y el 
alto coste del rocódromo. Se recuerda que aun no terminamos de poner el toldo en primaria, 
que hemos estado supliendo con mallas de sombreo en los últimos años. 
Se vota en contra de la adquisición del rocódromo, por su alto coste. Se decide y se vota por 
mayoría acometer ya la compra del toldo (Mamen gestionará), y a continuación comenzar a in-
vertir en las diferentes fases del patio, para lo cual, se necesitan presupuestos concretos y de-
tallados

Ruegos y preguntas

a).- Se recuerda que tenemos que deshacernos del frigorifico. Esperanza se ofrece a llamar a la
mancomunidad y el día que vayan a venir, ir varios a sacar el frigorifico a la calle.
b).- Se recuerda que nos han reclamado dos facturas impagadas referidas a la compra de libros
hace años. 

***

Tras estas deliberaciones, las tareas pendientes de ejecutar son las siguientes (se indican
también aquellas tareas no concluidas de las últimas reuniones):

- Mamen pedirá el presupuesto a Toldos Ramírez
- Pedir al equipo directivo presupuestos concretos de los diferentes rincones del proyecto del 
patio, así como comunicarles formalmente nuestra decisión
- Comenzar las diferentes gestiones definidas en el punto 1,por parte de cada coordinador/a
- Llamar a la Mancomunidad para retirar el frigorífico

Y siendo las 19 horas, se levanta la sesión

Visto bueno de la Presidenta:
Angélica Morlano Labrador

La Secretaria
Esperanza Ruiz Palma
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